



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Un-horizon-vite>

Creative Common By SA

Un horizon vite

- Actualité entendue - Politique -



Date de mise en ligne : lundi 24 septembre 2012

Analyses sur la société française

Actuellement 30 à 40 000 lobbyistes sont positionnés autour des commissions à Bruxelles. Les élus des commissions ne disposent pas de suffisamment de moyens et sont alors aidés par les lobbyistes.

En 2012 Des centaines de milliers de milliards sont joués en bourse. Les banques vous proposent maintenant de jouer en bourse à la seconde. Ainsi la durée moyenne d'une action est de 2 secondes. On joue sur les différences de prix, pas sur l'investissement. Des mathématiciens servent à gagner les nanosecondes permettant d'empocher le plus sur le dos des Sociétés Anonymes.

Notre société est en effet mise sous pression. Lorsque le chômage augmente la bourse monte, car les états placent de l'argent en banque. Ainsi les banques parient sur le chômage. Les jeunes doivent travailler pour payer leurs études et dorment une heure de moins qu'il y a 30 ans.

Solution

Il est temps de fermer la bourse et de liquider la spéculation pour que notre société respire. Il faut rendre gouvernementale la création de monnaie, comme cela se faisait avant 1973, avant la réforme Pompidou-Giscard. Une banque d'état permet que l'état n'ai rien à déboursier pour les grands travaux. Aussi les coopératives sont à instaurer. En effet elles n'agissent pas sur la création de monnaie et permettent d'écouter les salariés pour le long terme.

Le Sinn Fein, un parti similaire à Solidarité et Progrès, mais situé en Irlande, a permis à la gauche irlandaise de gagner les élections. Ainsi si la gauche veut y être unie, elle doit mettre en place le Glass Steagall, qui est selon Roosevelt la liquidation de la spéculation.

Glass Steagall en vue en Islande

L'Islande s'oppose déjà au renflouement des banques. Le Glass Steagall va y être proposé au vote au premier février 2013. Des partis de gauche avaient proposé dès 2003, avec le parti vert-gauche, de couper les banques en deux, et pas de séparer les activités des banques comme le PS en 2012 en France. Jacques Cheminade avait proposé dès 1995 cette séparation en France, afin de liquider la spéculation. Il parlait déjà de la privatisation de la monnaie de 1973.

Des banquiers suffisamment vicieux pour être intelligent se mettent d'accord pour ce Glass Steagall. La propagande de guerre et du chacun pour soi fait beaucoup d'insatisfaits. Les salafistes n'existaient pas en Tunisie et ont été forcés armés par une puissance étrangère à la Tunisie. On sait que ce sont les émirs saoudiens qui ont créé l'instabilité en Syrie, avec l'aide des États-Unis.

L'avenir vite

Nous devons retrouver des perspectives d'avenir, comme dans les années 1960, pour combattre la finance. C'est lorsque nous ne croyons pas en l'avenir que nous nous faisons rouler par la finance. Il est possible que chacun ait suffisamment d'énergie pour se nourrir. Il sera possible que chacun dispose de suffisamment de nourriture grâce à

des grands travaux. L'exploration spatiale offre des solutions sur la fusion nucléaire maîtrisée, avec de meilleures perspectives de mise en place, à savoir sur 30 ans. Nous manquons en effet d'hélium 3 sur Terre, qu'il y a sur la lune. Mars permettrait de rediriger les ogives nucléaires vers les astéroïdes, dont une a balayé une partie de la Sibérie.